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Meus objetivos no Consperj 

Eu, Anna Maria de Carvalho Quintanilha, atuando no Conselho Comunitário de Segurança � CCS 
AISP 12- Maricá desde 2009, tendo participacão em vários eventos seminários, fóruns e açöes 
sobre Segurança Pública, avançado com o CCS em minha cidade, não só popularizando o 
Conselho, como também conseguido através de empenho e reivindicações junto as autoridades, 

várias melhorias para Segurança da nossa cidade comoa Cia Independente de Maricá, convénio 
do Governo do Estado para o Proeis, abastecimento das viaturas dentro do município, instalação 
do GGIM, monitoramento, tudo após discussões com a participação do CCS, por três vezes como 
Presidente. 

O objetivo junto ao cONSPERJ é discutir política pública de segurança com o Estado visando 
ajudar as forças policiais e os órgãos de segurança, em seus diversos níveis, levando as 
demandas da população das diversas cidades do Estado para serem discutidas e deliberadas 
ações que contribuam com a Segurança e Qualidade de vida da populaç�o do Estado do Rio de 
Janeiro. 

Maricá, 04 de agosto de 2023 

iua dara e Quatantta 
Anna Maria de Carvalho Quintanilha 

Presidente do AISP 12- Maricá 
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